### **IMPULSO A LAS OBRAS**

### **MIRADOR**

redaccion@miradorprovincial.com

El desafío continuo de seguir creciendo no se frena, si bien por unos meses se desaceleró el ritmo de construcción por la pandemia mundial. En el norte de la ciudad de Santa Fe -Av. Vera Peñaloza al 9000- avanza incesantemente una obra que no pasa desapercibida para los transeúntes: Parque Norte.

La construcción contempla unidades habitacionales de 6 plantas, con departamentos de 2, 3 y 4 dormitorios y cocheras. "Nos llena de orgullo este gigante que avanza y avanza. El norte de la ciudad tiene una expansión indudable, y esta construcción es una apuesta a su crecimiento", sostiene el Secretario General de la entidad gremial, Jorge Molina.

### ¿CÓMO ACCEDER?

El requisito fundamental para acceder a estas viviendas es ser empleado público, afiliado al sindicato y no tener vivienda propia. UPCN construye las casas a través del Fondo de Vivienda y Seguridad Social del Convenio Colectivo de Trabajo, con planes de pago hasta 25 años. La cuota que abonan los afiliados no supera el 20% del ingreso del grupo familiar.

Inscripción gratuita al Programa de Capacitación para Asistentes Escolares. Exclusivamente online:

www.upcnsfe.com.ar

# **Avanza UPCN Parque Norte**

UPCN Santa Fe es claramente un referente en la construcción de viviendas en la provincia. No solo por la cantidad y su llegada a cada pueblo y ciudad, sino por la calidad de las casas que se construyen.



### **FUERTE APUESTA A** LA CAPACITACIÓN

El teletrabajo es una forma de trabajo a distancia, que, en esta época de pandemia y distanciamiento social, adquirió inmensa relevancia. Mediante el uso de las tecnologías de la información y comunicación (TIC), el trabajador desempeña su función sin encontrarse situado físicamente en su lugar de trabajo. UPCN dictará un curso inédito sobre esta temática, en el momento en que estamos inmersos en un nuevo mundo de trabajo mediante el "homeworking" El secretario de Formación Profesional de UPCN, sociólogo Jorge Kerz y la Dra. Liliana Campomanes serán los encargados de brindar un curso de "Teletrabajo y administración pública". Temática altamente actual y dinámica. Kerz es sociólogo y máster en Ciencias Sociales especializado en la sociología del Derecho y la Dra. Liliana Campomanes es Abogada y Mediadora.

Paralelamente, UPCN lanzó para todos los Asistentes Escolares un "Programa de capacitación sobre el Protocolo de Retorno Presencial a las Escuelas". Este curso, se realiza online, por plataforma Meet.Quienes deseen participar de este programa, UPCN dispuso clases del 10 al 14 de agosto, todos los días a las 9.30.

### COLOMBO, TRAS CONFIRMARSE EL PRIMER CASO DE COVID-19 EN RECREO

## "DEBEMOS CUIDARNOS MÁS QUE NUNCA"

El intendente Omar Colombo comunico esta semana que la ciudad de Recreo presenta un caso positivo de coronavirus. Se trata de una persona mayor de edad, con nexo epidemiológico en estudio. La confirmación fue realizada por el Ministerio de

La persona afectada por Covid-19 se encuentra internada y según los primeros datos no tendria nexo epidemiologico confirmado.

Se activaron los protocolos establecidos desde el Ministerio de Salud para las situaciones de aparición de casos. Pero al no tener nexo confirmado existe la posibilidad, hasta tanto sea descartada, de que exista transmisión comunitaria o en conglo-

El intendente fue vehemente al remarcar que "debemos cuidarnos más que nunca. Hay que respetar las prohibiciones de reuniones familiares y afectivas, los partidos de fútbol y todo tipo de actividades de contacto. Es imperante evitar un brote en la ciudad y para eso necesitamos el verdadero compromiso de todos los vecinos y vecinas".

Desde nuestra parte -agregó Colombo- vamos a extremar las medidas de control junto a las fuerzas de seguridad presentes en Recreo. Debemos ser implacables con el control para el uso del barbijo en los comercios y comprometernos con el distanciamiento social. No puedo pararme en la puerta de cada

casa a controlarlos para que no se reúnan, debe haber un compromiso entre todos, para cuidar la salud de la población".

Asimismo, Colombo subravó que mantuvieron una reunion con autoridades de Salud y luego se convocó al Comité de Emergencia para evaluar los pasos a seguir. "Indudablemente habrá que ser estrictos en materia de prevención y control, pero es vital el compromiso social en esta nueva etapa", agregó Omar Colombo.